

EDL LEADER 2023-27

SIERRA DE CÁDIZ

MARZO 2024

GDR
SIERRA DE CÁDIZ



ESTRATEGIA DE
DESARROLLO
LOCAL LEADER

Sierra de Cádiz | 2023-2027

ESTRATEGIA DE
DESARROLLO LOCAL
LEADER 2023-2027



JORNADAS PARTICIPATIVAS para el diseño de la Estrategia de Desarrollo Local LEADER 2023-27 de la Sierra de Cádiz.



El mes de marzo fue el inicio del proceso participativo para el diseño de la **Estrategia de Desarrollo Local Leader del GDR Sierra de Cádiz**, con la organización de un total de tres jornadas participativas celebradas los días 19, 20 y 21 del citado mes.

redes sociales del GDR con el correspondiente enlace en la plataforma meet, así como con un código QR insertado en la citada publicidad.

Todas ellas tuvieron lugar de forma virtual (online), publicándolas en la página web, notas de prensa en los medios de comunicación y en las

Para desarrollarlo, se aplicó una metodología en la que se solicitó la participación de personas que tuvieran una opinión crítica, formal, fundada y razonada, y que participaran activamente en la vida política, económica, cultural y social de la zona.



Las tres jornadas se basaron en las fases 1 y 2 de la citada Estrategia; concretamente en la de diagnóstico y análisis DAFO y en la de detección de necesidades y potencialidades.

La jornada del martes, **19 de marzo** se centró en el área temática 1 correspondiente al entorno físico y medio ambiente y se desarrolló de 9 a 11 de la mañana. La segunda sesión, dedicada al

área temática 2 de demografía, población y aspectos sociales, se inició a las 11.30 finalizando en torno a las 13.30 horas.

infraestructuras, equipamientos, recursos y servicios, y organización administrativa. Los horarios fueron los mismos de la sesión del día 19.

Un día después, el miércoles, **20 de marzo**, tuvo lugar la segunda jornada participativa online centrándose en esta ocasión en las áreas temáticas 4 y 5; esto es, infraestructuras, equipamientos, recursos y servicios, y organización administrativa. Los horarios fueron los mismos de la sesión del día 19.

Por último, se celebró la tercera y última sesión del mes de marzo, el **jueves, 21 de marzo** centrándose en el área temática 3 correspondiente a economía y mercado de trabajo.

En esta ocasión, la jornada se dividió en tres sesiones celebradas a las 9, 10.15 y 11.30 de la mañana, con aspectos como diversificación económica (economía general), sector agrario, forestal e industria agroalimentaria y sector turismo y hostelería.

En cuanto a la participación en las jornadas, el resultado arroja un total de **54 personas**, con edades comprendidas entre los **18 y 64 años**. El perfil de los participantes fue muy heterogéneo, interviniendo empresarios del sector turístico, agricultores, ganaderos, del sector agroalimentario, así como representantes de sindicatos y organizaciones agrarias, entidades públicas (Ayuntamientos) y personas del tejido asociativo, como colectivos culturales, de mujeres, etc.).

También es importante señalar, que además de estas sesiones celebradas de forma virtual, se recibieron decenas de cuestionarios que tienen por objeto obtener información

cuantitativa y cualitativa derivada de la opinión de agentes claves del territorio y de la ciudadanía en relación a cada una de las fases en las que se ha estructurado el proceso de participación pública en el marco de la elaboración de la EDL.

La dinámica de trabajo fue desarrollada por personal de la empresa CONSIDERA con el objetivo de conocer la opinión y las sugerencias de los participantes, así como de generar un debate que permitiera conocer la realidad de la comarca y las propuestas de futuro.

